
MEJORAMIENTO DE BARRIOS, SECTOR FORESTAL ALTO

Estoy muy contento de compartir esta mañana con ustedes el
avance que estamos dando en este sector de Forestal Alto. Se
trata de 561 soluciones sanitarias que representan un nuevo
impulso para que las familias que habitan este sector puedan
dejar atrás la pobreza.

Aquí se han invertido cerca de 2.500 millones de pesos para dar
una vida más digna a estas familias que se esfuerzan diariamente
por salir adelante.

Lo que para muchos chilenos puede parecer normal, como es
tener instalaciones sanitarias, para estas familias es un progreso,
algo con lo que antes no contaban.

Y esto, mis amigos, se hace con la focalización de los recursos
públicos a través de políticas concretas y bien definidas, que se
mantienen en el tiempo. El Programa de Mejoramiento de
Barrios, que es el que permite este adelanto, ha realizado más
197 mil soluciones como estas desde 1990 hasta el año pasado.

Se trata de una inversión de aproximadamente 440 mil millones
de pesos. Sólo el año pasado se invirtieron casi 29 mil millones
de pesos en esta tarea, lo que complementa otros programas
destinados a dignificar los barrios que habitan las familias más
pobres y que se suman a proyectos como Chile Solidario.

Hago hincapié en estas cifras, porque reflejan una inversión
pública fundamental, un esfuerzo de Chile, de todos los que cada
vez que compran un kilo de pan entregan un aporte a través de
sus impuestos.

Si el Estado, con los recursos que son de todos, no tiende una
mano aquí, a estas familias, nadie más lo hará.

3 8 0 7 O í



Es muy fácil hablar de bajas de impuesto, de freno al gasto
fiscal. Pero lo que no se dice claramente es que detrás de esas
propuestas, es que bajo esos ofertones electorales, se esconde
una visión de país en que Jos recursos para tender una mano a los
más pobres, pasa a ser secundario.

Esa es la gran diferencia entre unos y otros. Eso es lo que el país
debe entender claramente al momento de decidir quien estará a
cargo de su destinos, porque no da lo mismo elegir a quienes
siempre optan, a ojos cerrados, por privilegiar las ganancias de
unos pocos por sobre el desarrollo de todos los chilenos.

Esa es la diferencia entre un proyecto de país como el que
proponemos aquí, concretamente, y quienes quieren hacer del
desarrollo un camino ventajoso para una minoría.

Ayer inauguramos la caleta de Algarrobo que beneficia a
pescadores artesanales; también pusimos en funcionamiento un
renovado camino en Quintero, que permite a los pequeños
poblados estar tranquilos porque ya no quedarán aislados por el
mal tiempo. Y hoy visitamos este nuevo avance que mejora la
calidad de vida de los pobladores que aquí nos acompañan. Esas
son nuestras propuestas, esas son nuestras obras.

El país conoce nuestro trabajo y por eso sé que optará en octubre
por quienes representan un proyecto en que nadie sobra, en que
cada chileno tiene derecho a recibir un poquito del progreso que
vamos creando entre todos.

Por eso los invito a seguir trabajando juntos, a redoblar nuestros
esfuerzos por ese Chile que brinda iguales oportunidades y que
estamos construyendo desde que recuperamos la democracia, no
sólo para tener libertad política, sino para dar un futuro mejor a
cada chileno.


